感謝の心をもとに かかわりの中で自己を高める たくましい児童の育成



学校だより

白山市立蝶屋小学校 校長 江戸 佳野

令和6年 1月30日 2月号

「逃げる2月、去る3月」とも言われ、3学期はあっという間に過ぎていきます。「はばたきステージ」の中盤、2 月には、6 年生を送る会もあり、6 年生に感謝を伝えるため、1 年のまとめと次の学年への準備のため、子ども達は学習に運動に励んでいます。子ども達の成長を、保護者や地域の皆様と一緒に、期待しながら見守っていきたいと思います。皆様の変わらぬご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

☆5 年スクールカウンセラー井元先生による 「自分も相手もイイ! コミュニケーション」

自分も相手もイイ!コミュニケーションは「はっきりした伝え方、自分も相手も大切に しながら言いたいことを伝える」ことが大切ということを学びました。人間関係の築き方も、経験の中から学ん でいくものです。今回の学びをぜひ役立ててほしいと思います。

井元先生は、2月3月もいらっしゃいます。来校日は裏面をご覧ください。

☆2月8日(木)は『授業参観』です

今年度最後の授業参観となります。終わりの会の後は『学年懇談会』を行います。是非ともご参会ください。

5限目 (13:20~14:05)

学年懇談会(14:20~15:00)

学年懇談会で取り上げるテーマ	
Ⅰ 年生	入学から今までのこの一年で成長したなと感じること
2 年生	各家庭の防災について(地震・備え・子どもとの共有・登下校中) 3年生になるにあたっての心構え
3 年生	お手伝いをやらせているか?お手伝いの内容と教え方は?
4年生	反抗的になってきた我が子への対応 サブ:金銭感覚(お年玉の管理)
5 年生	防災に関しての家族での決めごと
6年生	卒業までの期間の取組と子どもの様子

※学級委員のみなさん、テーマ設定ありがとうございました。当日もよろしくお願いいたします。

☆2月Ⅰ5日(木)は『6年生を送る会 学年リハーサル』です

先日お伝えしました通り、リハーサルを公開します。お子さんの所属学年のみの参観となり、体育館渡り廊下にて並んで待機していただきます。校内の掲示、職員の指示に従ってください。

ご注意ください

<u>~降雪の状況により「運動場」を「駐車場」として利用できないことがあるかもしれません~</u> 上記の2つの行事の日程が近づきましたら、改めてテトルにてお知らせいたします。

☆「大谷選手のグローブ」**ついに届く!**

メジャーリーガー大谷翔平選手寄贈のグローブが蝶屋小学校にも届きました。

本校では、まず、全校児童に触れてほしいと考え、6年生のクラスから順にまわしました。一人ひとりが手にとってはめてみたり、サインをみつめたりしながら、大谷選手のエネルギーを感じていました。

